

Fecha: 20-01-2026
Medio: El Observador Vespertino
Supl. : El Observador Vespertino
Tipo: Noticia general
Título: Naya Fácil se emocionó en Lirquén al contar lo que más le tocó el corazón al ayudar a damnificados

Pág. : 20
Cm2: 581,0
VPE: \$ 0

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Naya Fácil se emocionó en Lirquén al contar lo que más le tocó el corazón al ayudar a damnificados

Un equipo de Canal 13 se encontró con la influencer Naya Fácil en Lirquén, región del Biobío, donde ella llegó a dejar su aporte a bomberos y a familias afectadas por los incendios forestales, lo que salió de su bolsillo

La creadora de contenidos arribó con un camión cargado con los elementos más necesarios para los damnificados y voluntarios.

En conversación con Hay que decirlo, Rodrigo Pérez le preguntó por algún caso que le haya quedado guardado.

"Los animalitos son parte de nuestras familias y a un amigo de nosotros, que anda acá ayudándonos, se acercó a una señora que estaba llorando, la abrazó. Ella le dijo 'yo sé que tienes un perrito, porque lo he visto en redes sociales, así que cuídalo, porque el mío se me quemó'".

Naya Fácil añadió que al su-

birse al auto con sus amigos, se dijeron que debían mantenerse fuertes para apoyar a los afectados por tan dolorosas pérdidas.

Finalmente, contó que varias personas le han pedido ayuda para encontrar a sus animalitos: "Las historias traspasan... uno tiene que tomarles la mano y levantarlos", cerró, antes de irse rumbo a Penco para entre-gar más ayuda.



www.pagina7.cl